
拡大教授会および教授会議事要旨 

 

日 時   平成３０年１０月１８日（木） １５：３０～１７:３０ 

      （15:10～15:30 FD・SD 研修会「多様性に応じた学生支援」（講師：学生相談ネットワー

ク本部精神保健支援室澤田 欣吾助教）） 

場 所   １０２号館 教授会室 

出席者      ２０３名 

 

議 題 

 

○ 報告事項 

１．総務委員会報告 

研究科長から、１０月４日、１０月１８日開催の総務委員会について説明・報告があった。 

２．研究科長・学部長・研究所長合同会議等報告 

研究科長から、９月２５日臨時開催、１０月９日開催の研究科長・学部長・研究所長合同会議に

ついて、資料（総Ａ３号）（総Ｂ１号）に基づき説明・報告があった。 

３．全学環境安全管理室等会議・事故災害報告 

環境安全管理室野口徹准教授から、資料（総Ｂ２号）に基づき報告があった。 

４．各委員会報告 

 １）加藤光裕教務委員会委員長から、平成３１年度教養学部前期課程授業等日程について、資料

（教Ｂ５号）に基づき説明があった。 

 ２）加藤光裕教務委員会委員長から、平成 30 年度 A ｾﾒｽﾀｰ（A1・A2 ﾀｰﾑ）定期試験の実施につい

て資料（教Ｂ６号）に基づき説明があった。 

 ３）加藤光裕教務委員会委員長から、平成 30 年度 A ｾﾒｽﾀｰ（A1・A2 ﾀｰﾑ）成績報告について資料

（教Ｂ７号）に基づき説明があった。 

 ４）加藤光裕教務委員会委員長から、平成 30年度 9月入学者数(PEAK)について資料（教Ｂ９号）

に基づき説明があった。 

 ５）加藤光裕教務委員会委員長から、平成 30年度 PEAK 及落判定について基づき説明があった。 

 ６）石井直方財務委員会委員長から、研究支援経費（間接経費）の取扱い（改定）について、資

料（経Ｂ１号）に基づき説明があった。  

７）竹村文彦入試委員会委員長から、平成 30 年度 11 月施行調査（プレテスト）概要について、

資料（教Ｂ８号）に基づき説明があった。 

８）川島真学生委員会委員長から、駒場祭期間中及び前日の車両入構規制について説明があった。 

９）新井宗仁社会連携委員会委員長から、2018 年度Ａセメスターの「高校生のための金曜特別講

座」について、資料（総Ｂ４号）に基づき説明があった。 

５．進学選択の結果について 

   月脚達彦副研究科長から、資料（教Ｂ４号）に基づき説明があった。 

 ６．その他 

   ・研究科長から、津田浩司研究科長補佐（任期 H30.10.1～H31.9.30）の紹介があり、津田研究

科長補佐より挨拶があった。 

・研究科長から、10 月 1 日付けで教授会構成員となった大塚修准教授、10 月 16 日付けでなっ

た塩見雄毅准教授の新任紹介があり、それぞれ挨拶があった。 

・研究科長から、台風 24号通過に伴う駒場キャンパスの被害状況について説明があった。 

・津田研究科長補佐から、総合文化研究科・教養学部 HP に関するお知らせがあった。 

 



○ 審議事項 

１．国際卓越大学院教育プログラムの申請について 

 高橋哲哉副研究科長から、資料（総Ａ２号）に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

２．東京大学教養学部組織規則の一部改正について 

 高橋哲哉副研究科長から、資料（総Ｂ３号）に基づき説明があった。 

３．英文学位記の文言変更提案について 

研究科長から、資料（教Ｂ３号）に基づき説明があり、審議の結果、了承された。 

 

 

以下、教授会構成員対象の議題です。 

 

 ○議題 

１．次期研究科長予定者の選挙について 

 研究科長から、11 月 15 日教授会において次期研究科長予定者の投票を行う旨予告があった。 

 福井尚志研究科長候補者推薦委員会委員長から、最終候補者の告示があり、また教授会終了後、候

補者の略歴、推薦者の名簿、推薦理由、所信を全教授会構成員宛にメール配信する旨、説明があった。 

 
 
○ 教員人事 
     報   告    講  師 １件 

報   告    准 教 授  ３件 

提   案    准 教 授  ４件 

報   告    教  授 ２件 

提   案    教  授 ４件 

 計１４件 

 


